

3学期も元気に始まりました

あけましておめでとうございます
今年もどうぞよろしくお願ひいたします



8日(木)から3学期
が始まりました。初日か
をして学校に登校する
ただきました保護者、地
し上げます。

8日は、始業式も行われ、3学期の生活の仕方について先生方からお話を聞いていただきました。

3学期も、子供たちが1日1日を充実して過ごせるよう保護者の皆さま、地域の皆さまと連携して子供たちの育成に取り組んでいきたいと思います。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

児童会活動「アルクエスト」を行いました!

子どもたちが主体となって児童会活動を行いました。今回は「アルクエスト」というクイズやゲームを縦割り班で協力しながらクリアし、ゴールを目指す活動でした。上級生は下級生のお助けもしながら、ミッションを1つ1つクリアしていました。

りたとをて・
盛ま」回し・ 楽活ま
も「！次にも
も会り
してりいにみ子
て童な
よとがたでしる。と児な
上しす樂い・ いにた。



第2回学校運営協議会を行いました

第2回学校運営協議会を12月18日に実施しました。当日は学校運営協議会委員の10名の方々が児童の様子や学校施設を参観され、現在の児童や学校の様子について協議を行いました。

児童や学校の様子について協議を行いました。
また、委員の方々からは、地域の行事や地域の子供たちの様子についてお話を伺いすることができました。

龍野小学校は、今後も「地域とともににある学校」「学校を核とした地域づくり」を目指していきます。保護者の皆さん、地域の皆様のご支援、ご協力を今後ともよろしくお願ひいたします。

